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В клавирном зале информа
ционного центра представи
тельства ГСП ЧАЭС состоялась 
встреча работников информа
ционного отдела атомной ста
ции и старшеклассников школ 
и лицея города.

В программу встречи вошли: 
презентация видеофильма "Пре
образование", информация мо
лодежи о проектах по снятию с 
эксплуатации станции, которые 
сегодня выполняются на ЧАЭС и о 
том, в каких условиях эти работы 
проходят сейчас, состоялось зна
комство школьников с экспози
цией "Припять", экскурсия по 
Чернобыльскому музею, ребята 
получили ответы на интересую
щие их вопросы, которые касают
ся сегодняшней жизни станции.

Наверное, впервые за годы 
после остановки последнего бло
ка, начинается системная акция 
информационной службы ЧАЭС, 
целью которой является знаком
ство старшеклассников города с 
тем, что происходит сегодня на 
станции, над чем и в каких усло
виях работают большинство из 
их родителей. Поводом к рожде
нию идеи о подобных встречах 
для информационщиков станции 
послужили презентация фильма 
"Преобразование" на Всеукраин- 
ской выставке "Экология 2009" и

встречи с членами молодежного 
совета и членами редколлегии 
молодежной газеты "Молодеж
ный курьер” .

Выставка "Экология-2009" со
стоялась в начале апреля во Все- 
украинском Экспоцентре (вы
ставка народного хозяйства). В 
рамках этой выставки и был впер
вые презентован фильм "Преоб
разование 1986-2009", который, 
по словам организаторов выстав
ки, вызвал интерес многочислен
ной группы журналистов, пред
ставителей телеканалов и людей, 
которые в информационном поле 
данных вопросов. На пресс-кон
ференции, которая состоялась 
после просмотра фильма, на 
многочисленные вопросы при
сутствующих в зале отвечали 
Анатолий Гора, заместитель гене
рального директора ЧАЭС по уп
равлению персоналом, Владимир 
Каштанов, заместитель техничес
кого директора по объекту "Укры
тие" и Андрей Савин, главный ин
женер проекта ПОМ.
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Проанализировав вопросы, 
которые были заданы на этой 
конференции, работники инфор
мационного отдела, представи
тели станции и сделали вывод о 
том, что необходимо расширить 
информацию о проектах и прово
димых работах на станции для 
широких слоев украинских граж
дан.


